



TEKNOS Genius sebagai bimbingan belajar yang selalu mengedepankan inovasi cara mengajar belajar yang berkualitas, kini menggunakan metoda belajar Genius Solution Bilingual Multimedia Berbasis Internet.

Pertanyaannya adalah apakah metoda belajar GSBM Berbasis Internet ini benar-benar suatu metoda belajar unggulan ?

Untuk menjawab pertanyaan ini maka perlu di review tentang aplikasi perkembangan teknologi informasi dan pendidikan yang sudah di rintis pelaksanaannya di kampus ITB dan kini program tersebut menjadi kebanggaan Institut Teknologi Bandung dalam mendidik para mahasiswa ITB sebagai calon teknolog dimasa yang akan datang. Dari evaluasi pelaksanaan teknologi informasi pendidikan di kampus ITB tersebut, maka TEKNOS Genius yang didirikan oleh anggota Alumni ITB '69 mencoba mengadopsi pola pendidikan ITB tersebut dengan beberapa penyempurnaan sehingga TEKNOS Genius berhasil secara Genius melahirkan Metoda Belajar " Genius Solution Bilingual Multimedia Berbasis Internet ".

Metoda Belajar Genius Solution Bilingual Multimedia Berbasis Internet ini yang dikembangkan oleh TEKNOS Genius sudah di presentasikan didepan Kasubdit Pengembangan Mutu Kursus Direktorat Ditjen PNFI Kemendiknas RI dan hasil presentasi tersebut dinilai positif dan metoda GSBM Berbasis Internet tersebut diakui sebagai metoda pendidikan yang canggih dalam lingkup pendidikan non formal di Indonesia.

Metoda belajar Genius Solution Bilingual Multimedia Berbasis Internet pada dasarnya adalah satu metoda belajar yang menggabungkan teknik menjawab soal dengan cara Genius Solution (*Cara Shortcut /Cara Pintas penyelesaian soal yang dikembangkan Bimbingan Belajar*

TEKNOS Genius untuk menjawab soal-soal Ujian Nasional yang bertaraf soal-soal Olimpiade dan diselesaikan dengan cara yang sangat singkat yaitu metoda penjawaban soal 12 detik selesai dengan jawaban tepat)

dan disajikan dalam dua bahasa yaitu Bahasa Inggris dan Bahasa Indonesia, ditampilkan secara Multimedia Full Animation serta didukung dengan informasi

Ilmu Pengetahuan terkini yang menggunakan internet.

Untuk diketahui teknik menjawab soal dengan cara Genius Solution sudah dikembangkan TEKNOS Genius sejak tahun 1982 oleh pakar-pakar bimbingan belajar TEKNOS Genius seperti **Bapak Ir. Syamlawi Fadli (Alumni Teknik Nuklir UGM), bapak I Ketut Wiryadinata (Alumni Teknik Mesin ITB), bapak Drs. Gt. Bagia Mulyadi (Alumni Farmasi ITB), bapak Drs. Mike Weking (Alumni Farmasi ITB)** dan masih banyak yang lainnya.

Pada akhirnya karena kemajuan teknologi informasi yang sangat pesat yang dirintis oleh ITB maka TEKNOS Genius menggabungkan Genius Solution dengan Teknologi Informasi dan Pendidikan yang dikembangkan di ITB, sehingga terciptalah metoda belajar TEKNOS Genius "Genius Solution Bilingual Multimedia Berbasis Internet ".

Dengan metoda belajar "Genius Solution Bilingual Multimedia Berbasis Internet" inilah maka para alumni TEKNOS Genius yang dihasilkan pada era 2004 sampai saat ini adalah lulusan TEKNOS Genius yang sangat Genius, Super Cerdas, Mampu menjawab soal Ujian Nasional dengan waktu dibawah 12 detik dan dengan kemampuan dua bahasa (Bahasa Indonesia & Bahasa Inggris) serta terbiasa dengan model presentasi multimedia Full Animation menggunakan referensi ilmu pengetahuan terkini dengan dukungan internet. Selain itu juga dengan dukungan Kemendiknas RI alumni TEKNOS Genius dibekali dengan pendidikan moral dan agama serta mempunyai visi IPTEK dan IMTAQ.

Inilah yang sebenarnya karakter Generasi Muda Indonesia yang siap memasuki Era Globalisasi dan siap mengungguli kemampuan dan kompetensi bangsa lain dalam persaingan global.

Jangan lupa bergabung dengan [facebook kami](#) untuk berita, blog dan tips pendidikan terkini



Siswa TEXNOS Genius Belajar Dengan Metoda Belajar "Genius Solution Bilingual Multimedia Berbasis Internet"